



( Décima generación)

Me gustaría felicitar a los coordinadores, maestros y educadores ambientales que han hecho posible la existencia de una idea diferente en la manera de entender el mundo, la Maestría en Educación Ambiental en la UPN095 es ese espacio que ha permitido obtener una óptica sobre el fenómeno educativo que trasciende en las aulas.

El beneficio se queda en los alumnos, los maestros y en la comunidad, pues en el momento que se pone en práctica la teoría, se ve un impacto en el paisaje. Educar para transformar, desde la necesidad de hacer un análisis complejo del fenómeno educativo.

Hay que entender la gravedad del momento para no dejar de apreciar dicho esfuerzo, estamos en un instante inédito, donde los fantasmas se han hecho visibles y las viejas espadas han sido desenterradas, el luto, la pandemia y la guerra desuelan el planeta, entonces es necesario una reflexión profunda sobre el papel del ser humano y del docente en su entorno inmediato, sin olvidar que en el ajedrez global cualquier pieza en movimiento tiene un efecto en la jugada final.

Larga vida a la educación ambiental en México y en el mundo, siempre.